



GOBIERNO DE
MÉXICO



Procuraduría
de la Defensa
del Contribuyente
PROTEGE • DEFIENDE • OBSERVA



Síntesis *informativa* matutina

24 de mayo de 2024

ÍNDICE

NOTAS PRODECON

pág. 1

- [Apoya PRODECON a jóvenes de BC que requieran realizar su trámite de RFC.](#)

NOTAS FISCALES

pág. 1

- [Usa estas PALABRAS al hacer TRANSFERENCIAS y no tendrás problemas con el SAT.](#)
- [Cayó 10% la recaudación tributaria en las aduanas del país en el primer trimestre.](#)

SHCP

pág. 1

- [SHCP se dice lista para atraer industrias tecnológicas tras abrir centro de Microsoft.](#)

SCJN

pág. 1

- [SCJN invalida reforma a pensiones en Jalisco para exfuncionarios.](#)
- [Talento IBERO en la SCJN: alumnas clasifican en competencia de derechos humanos.](#)
- [Yasmín Esquivel: Magistrados de Tribunales de Justicia Administrativa deben conservar sus derechos.](#)
- [Aprueba la SCJN áreas de fumadores.](#)

CDMX

pág. 2

- [Sin hielo, CDMX sufre la ola de calor.](#)
- [Derrama económica de la Final Liga MX 2024 en CDMX: más de 400 millones de pesos.](#)

- [Canadá lanza ofertas para estudiantes en CDMX: Así puedes aplicar.](#)
- [Proponen la transformación de los procesos de generación de energía.](#)

NACIONALES

pág. 3

- [Puebla consigue medalla de plata en Basquetbol Femenil en los Juegos Nacionales Conade 2024.](#)
- [Ciudad de México enfrentará las mayores temperaturas de su historia en los próximos días: UNAM.](#)
- [El viento se vuelve peligroso a estas velocidades ¡Atiende estas medidas de precaución!.](#)
- [Suman dos mil incendios en Yucatán; es la temporada más intensa de los últimos seis años.](#)

ECONÓMICO

pág. 3

- [Inversión en electricidad en México será crucial ante el nearshoring: Moody's.](#)
- [Inflación anual de México se ubicó en 4.78% en la primera quincena de mayo.](#)
- [Reunión de T-MEC concluye con llamado para acelerar la "total implementación" del acuerdo.](#)
- [Peso y BMV retroceden en busca de señales sobre tasas de interés.](#)

PRODECON



[Apoya PRODECON a jóvenes de BC que requieran realizar su trámite de RFC.](#)

Baja California.-La delegada en Baja California de la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (PRODECON), María Teresa Arizmendez Murillo, dio a conocer que esa dependencia está llevando a cabo una campaña en apoyo a las y los jóvenes de la entidad que acaban de cumplir los 18 años y requieran efectuar por primera vez el trámite de su Registro Federal de Contribuyentes (RFC).

FISCALES



Debate

[Usa estas PALABRAS al hacer TRANSFERENCIAS y no tendrás problemas con el SAT.](#)

Es importante conocer cuáles son los conceptos que sí se pueden poner al hacer transferencias sin tener problemas con el Servicio de Administración Tributaria.



[Cayó 10% la recaudación tributaria en las aduanas del país en el primer trimestre.](#)

Fortaleza del peso frente al dólar, así como una menor demanda externa, las causas.

SHCP



[SHCP se dice lista para atraer industrias tecnológicas tras abrir centro de Microsoft.](#)

México está preparado para albergar industrias de alto contenido tecnológico y estar a la vanguardia de las nuevas tendencias de producción, aseguró el secretario de Hacienda y Crédito Público, Rogelio Ramírez de la O, al inaugurar un centro de datos de Microsoft.

SCJN



[SCJN invalida reforma a pensiones en Jalisco para exfuncionarios.](#)

Por unanimidad, el Pleno de la SCJN dio revés a la eliminación de las llamadas “pensiones doradas” de exfuncionarios públicos del estado de Jalisco



[Talento IBERO en la SCJN: alumnas clasifican en competencia de derechos humanos.](#)

En IBERO estamos felices de que nuestra comunidad busque ser más participativa en el ámbito de la defensa de derechos humanos. Por ello, en esta ocasión nos toca felicitar a dos alumnas de la carrera de Derecho en nuestra casa de estudios, quienes clasificaron para el concurso El Camino hacia la SCJN 2024.



[Yasmín Esquivel: Magistrados de Tribunales de Justicia Administrativa deben conservar sus derechos.](#)

La SCJN validó la disposición de la Constitución de Aguascalientes que establece requisitos para nombramiento escalonado de las magistraturas del Tribunal de Justicia Administrativa.



[Aprueba la SCJN áreas de fumadores.](#)

Luego de que la Suprema Corte de Justicia invalidó el decreto de Andrés Manuel López Obrador que prohibía las zonas de fumar en los restaurantes, el pronunciamiento aplicará para todos los negocios del país, y ya no deberán preocuparse.

CDMX



[Sin hielo, CDMX sufre la ola de calor.](#)

En las últimas semanas, con el aumento de la temperatura en la Ciudad de México, se incrementó la demanda de bebidas frías, situación que ha incidido en un desabasto de hielos.



[Derrama económica de la Final Liga MX 2024 en CDMX: más de 400 millones de pesos.](#)

Los equipos finalistas se encuentran en la ciudad epicentro de eventos deportivos, ideal para maximizar ganancias. Son gestionados por empresas poderosas: Grupo Televisa (holding) y Cooperativa Cruz Azul, que tienen urgencia por invertir en sus infraestructuras.



[Canadá lanza ofertas para estudiantes en CDMX: Así puedes aplicar.](#)

El 25 y 26 de mayo, la CDMX será sede de la “Expo Canadá Education”, un evento para estudiantes interesados en explorar las ofertas educativas que ofrece Canadá.

[Proponen la transformación de los procesos de generación de energía.](#)

La Fundación Desarrollo Sustentable y Cambio Climático asegura que a partir de una reconversión impulsada por una planta termosolar y otras de captación de dióxido de carbono, en Hidalgo, se puede producir suficiente energía eléctrica

NACIONALES

[Puebla consigue medalla de plata en Basquetbol Femenil en los Juegos Nacionales Conade 2024.](#)

El quinteto de la Angelópolis logró clasificar a la ronda eliminatoria con saldo de dos triunfos y una derrota con siete puntos.

Debate

[Ciudad de México enfrentará las mayores temperaturas de su historia en los próximos días: UNAM.](#)

El fenómeno que estamos por vivir se debe a la urbanización, la cual intensifica los efectos del calor en áreas metropolitanas.

La Razón

[El viento se vuelve peligroso a estas velocidades ¡Atiende estas medidas de precaución!](#)

El viento representa un riesgo significativo.

[Suman dos mil incendios en Yucatán: es la temporada más intensa de los últimos seis años.](#)

Abril fue el mes "más caliente" en Yucatán con mil 800 incendios; prácticamente 60 por día.

ECONÓMICO

[Inversión en electricidad en México será crucial ante el nearshoring: Moody's.](#)

El incremento de las operaciones de la relocalización también superará el consumo estimado.

La Razón

[Inflación anual de México se ubicó en 4.78% en la primera quincena de mayo.](#)

Inflación anual de México se ubicó en 4.78% en la primera mitad de mayo del 2024, de acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística y Geografía

[Reunión de T-MEC concluye con llamado para acelerar la "total implementación" del acuerdo.](#)

La Comisión de Libre Comercio del T-MEC solicitó este jueves en Phoenix, que se redoblen los esfuerzo para "la total implementación" del acuerdo de cara a su revisión en dos años.



[Peso y BMV retroceden en busca de señales sobre tasas de interés.](#)

El peso acumula su tercera sesión consecutiva de pérdidas mientras inversionistas tratan de determinar el futuro de las tasas tanto en México como en EU.

EL FINANCIERO

Ven división en Banxico sobre próximas bajas de tasa objetivo

El Banco de México se divide sobre si debe bajar la tasa de interés objetivo en los próximos meses, según reveló un informe interno.

El informe, que forma parte de un estudio más amplio sobre el impacto de las tasas de interés, sugiere que una reducción de la tasa podría ayudar a estimular el crecimiento económico y reducir la inflación.

El Sol de México

Cientos se retiran de la contienda electoral

Los candidatos independientes se retiraron de la contienda electoral por falta de apoyo y recursos.

El proceso de inscripción de candidatos para las elecciones estatales de Morelos está avanzando, pero muchos candidatos independientes han decidido retirarse debido a la falta de apoyo popular y recursos necesarios para competir.

Unomásuno

Aumentó a nueve víctimas mortales por colapso de templete

El templete que se derrumbó en Silcotea dejó nueve víctimas mortales y cientos de heridos.

El accidente ocurrió durante un evento religioso en Silcotea, Morelos, cuando un templete de madera colapsó, causando la muerte de nueve personas y dejando a cientos de otros heridos.

EL ECONOMISTA

Crecimiento de la economía se enfría; inflación sigue caliente

El crecimiento económico de México se desaceleró en el tercer trimestre, mientras que la inflación continúa siendo alta.

Los datos del INEGI muestran que el crecimiento del PIB se redujo a 0.1% en el tercer trimestre de 2023, lo que indica un enfriamiento de la economía. Sin embargo, la inflación sigue siendo alta, lo que plantea preocupaciones sobre el poder adquisitivo de los mexicanos.

La Jornada

En Madrid, conclave de la ultraderecha enfocado hacia AL

El congreso de la ultraderecha en Madrid se centró en las elecciones legislativas de España.

El congreso de la ultraderecha en Madrid se centró en las elecciones legislativas de España, con los participantes discutiendo estrategias para ganar votos y abordar temas de actualidad.

EL HERALDO

SUSPENDE MAYNEZ CAMPAÑA

El candidato presidencial suspendió su campaña por problemas de salud.

El candidato presidencial suspendió su campaña por problemas de salud, lo que ha generado especulaciones sobre su futuro en la contienda electoral.

MILENIO

NL crea fondo para indemnizar y becar a víctimas y familiares

El gobierno de Nuevo León anunció un fondo para apoyar a las víctimas de violencia.

El gobierno de Nuevo León anunció un fondo para apoyar a las víctimas de violencia, lo que incluye becas para los hijos de las víctimas y indemnizaciones para las víctimas mismas.

DIARIO DE MEXICO

De forma preventiva, CJJ no sancionará a Ecuador

El Consejo Judicial de la Magistratura decidió no sancionar a Ecuador por un caso de corrupción.

El Consejo Judicial de la Magistratura decidió no sancionar a Ecuador por un caso de corrupción, lo que ha generado críticas por parte de algunos sectores de la sociedad.

CRÓNICA

Solidaridad, fondo de investigación e investigaciones, trae la tragedia en milón

El accidente en el milón de San Pedro fue causado por una combinación de factores.

El accidente en el milón de San Pedro fue causado por una combinación de factores, incluyendo la falta de mantenimiento y la falta de protocolos de seguridad.

INDEPENDIENTE

2024 ELECTORAL: INFLACIÓN, PIB BAJO, VIOLENCIA POLÍTICA...

Los principales desafíos para México en las elecciones de 2024.

Los principales desafíos para México en las elecciones de 2024 incluyen la alta inflación, el bajo crecimiento del PIB y la violencia política.

Indigo

MÉXICO ANTE EL MUNDO

El país mexicano enfrenta desafíos globales y busca mejorar su imagen internacional.

El país mexicano enfrenta desafíos globales y busca mejorar su imagen internacional, lo que incluye abordar temas de corrupción y mejorar los servicios públicos.

21

Muerte animal, bajo un intenso calor...

Un animal murió debido a las altas temperaturas en un caso de negligencia.

Un animal murió debido a las altas temperaturas en un caso de negligencia, lo que ha generado preocupación por el bienestar animal.

EXCELSIOR

Ofrecen \$400 mil a deudores tras colapso

Una empresa ofrece un pago de \$400 mil a los acreedores tras un quiebra.

Una empresa ofrece un pago de \$400 mil a los acreedores tras un quiebra, lo que ha generado esperanzas entre los afectados.

EL UNIVERSAL

4,116 niños han muerto a balazos este sexenio

El número de niños víctimas de violencia ha aumentado drásticamente.

El número de niños víctimas de violencia ha aumentado drásticamente, lo que ha generado preocupación por el futuro de la infancia en México.

REFORMA

Brotran a Samuel más propiedades

El hijo de Samuel Brotran adquirió más bienes, lo que genera dudas sobre su patrimonio.

El hijo de Samuel Brotran adquirió más bienes, lo que genera dudas sobre su patrimonio y el manejo de los recursos familiares.

La Razón

Tragedia en NL: Dolor, deslindes y señalamientos por clima atípico

El clima extremo en Nuevo León causó daños y pérdidas humanas.

El clima extremo en Nuevo León causó daños y pérdidas humanas, lo que ha generado señalamientos por la falta de preparación para este tipo de eventos.